



Die Zukunft des Lehrberufs

Änderungsvorschlag

zur Resolution zur Gestaltung des Lehrberufs im 21. Jahrhundert

vom EGBW-Ausschuss vorgelegt zur Annahme auf der EGBW-Sonderkonferenz, der regionalen
Sonderkonferenz der Bildungsinternationalen in Wien vom

26. - 27. November 2014

von: **Algemene Onderwijsbond, Niederlande**

Änderungsvorschlag zu Seite 5, Beschluss:

Nach „EGBW-Grundsätze für“ hinzufügen: „die berufliche Freiheit von Lehrkräften“

Die Resolution lautet dann folgendermaßen:

Die EGBW-Sonderkonferenz beschließt:

die Einrichtung einer EGBW-Arbeitsgruppe, die EGBW-Grundsätze für **die berufliche Freiheit von Lehrkräften, das Bildungswesen und die Nutzung der Informations- und Kommunikationstechnologien für den Lehrberuf des 21. Jahrhunderts erarbeiten soll. Diese Grundsätze sollen auf der EGBW-Konferenz 2016 vorgestellt werden.**